

Mit 4 Spiel 5 in Wilsdruff



Immerhin haben wir dann doch noch 4 Stammspieler für die Auswärtsfahrt nach Wilsdruff zusammengekratzt. Und wenn wir dann noch ersatztechnisch ohne Qualitätseinbußen aus den Vollen schöpfen können, dann klappts auch mit dem Landesligaauftakt. 10:5 hieß es am Ende für uns, Mario Fröhlich und Guido Schumann sei Dank. Der Doppelauftakt ließ schlimmes für die Gastgeber vermuten, denn alle drei Doppel gingen mehr oder weniger im Schnellwaschgang an uns. Doch gleich in den ersten Einzelspielen relativierte sich das Ganze...

Mario Kramer wehrte jedenfalls ganze 6 Matchbälle ab um am Ende mit 15:13 im letzten Satz jubeln zu dürfen. Paul Gutsche musste dagegen am Nachbartisch seinem Gegner nach vier Sätzen gratulieren. Auch Matthi Heidrich murmelte lang - bis 17:15 im Entscheidungssatz. Doch dieses Match ging aufgrund ausgleichender Gerechtigkeit an die Gastgeber. Parallel dazu sorgte Rene Rupprecht allerdings schon für den nächsten Punkt auf unserer Habenseite und unsere o.g. Ersatzspieler taten es ihm nach, mit einer jeweils tollen spielerisch und kämpferischen Leistung.

Somit ging es mit einem komfortablen 7:2 Vorsprung in die zweite Einzelrunde, die durch unser oberes Paarkreuz flux auf ein 9:2 ausgebaut wurde. Mario wollte sich bei seinem Ausstandsspiel offensichtlich besonders beeilen. Matthi wirkte leider etwas glücklos und musste auch sein zweites Einzel abgeben, dafür war auf Ruppi wieder Verlass, auch wenn es am Ende enge wurde. Hinten raus mussten wir dann noch zwei weitere Niederlagen einstecken. Vielleicht war da einfach die Luft raus, oder die Gastgeber spielten nun befreiter und besser auf. Oder beides.

Jedenfalls sind wir mit diesem 10:5 Erfolg angesichts unserer momentanen Personalsituation sehr zufrieden. Unsere Ziele werden wir durch den Ausfall des oberen Paarkreuzes wohl etwas nach unten korrigieren müssen - aber einen Titel wollen wir trotzdem holen: Rotationsmeister 2011! Schagga!

[Spielformular](#)